

Gremienmitteilung an Ortsbeirat Ostheim

01.12.2021

Anfrage: Sachstand Bahnhof

Das Gespräch mit DB Immo hat am 24.11.2021 stattgefunden. Der Ankauf wird vermutlich im 1 Quartal 2022 vollzogen, wenn die DB den Verkehrswert aus dem Gutachten des Gutachterausschusses akzeptiert. (Nachricht sollte bis Anfang Dezember vorliegen). D.h. die Bushaltestelle bleibt wie bisher dort bestehen. Nach Ankauf können die Gremien über den weiteren Ausbau zu einem mobilitätsgerechten, attraktiven Bahnhaltepunkt/vorplatz entscheiden. In einer Pressemitteilung der DB vom 23.11.2021 wurde angekündigt 580 Millionen in die Barrierefreiheit der hessischen Bahnhöfe zu investieren. Mehr als 580 Millionen Euro für moderne Bahnhöfe in Hessen | Deutsche Bahn AG

Die Bahnhöfe Heldenbergen und Ostheim sind in diesem Bahnhofsmodernisierungsprogramm gelistet.

[RV-Liste-Hessen-data.pdf \(deutschebahn.com\)](#)

An den Bahnhöfen in Nidderau sind – in Abhängigkeit vom Ergebnis einer Machbarkeitsstudie - u.a. ebenfalls die Erhöhung der Bahnsteige, der Bau einer Rampe, ein Aufzug plus Treppen, der Neubau von zwei Wetterschutzhäuschen, eine zweite Zugangsmöglichkeit mittels einer Rampe und eines schienengleichen Reisendenüberweges sowie der Neubau einer Bike- und Ride-Anlage geplant. Der erste Bahnhof, der in Angriff genommen werden soll, ist der Bahnhof in Ostheim, heißt es in einer PM des MdL Schad vom 30.11.2021



Rainer Vogel
Erster Stadtrat